



An die
Vertreterinnen und Vertreter
der Medien

Taunusstein, 29. Mai 2023

TV 1873 Wehen e. V.:

„Gau-Frühjahrswanderung 2023 – Zahlreiche Wanderfreunde des Turngau Mitteltaunus in Wehen“

TV 1873 Wehen e. V. richtete Gau-Frühjahrswanderung des Turngau Mitteltaunus

Taunusstein. In seinem Jubiläumsjahr richtete der Turnverein 1873 Wehen e. V. die diesjährige Frühjahrswanderung des Turngau Mitteltaunus aus. Zu dieser traditionsreichen Veranstaltung des Turngaus kamen zahlreiche Wanderfreunde aus dem gesamten Mitteltaunus nach Taunusstein, um sich auf die 6 bzw. 10 Kilometer lange Wanderstrecke zu machen, die die Abteilungsleiterin Wandern des TV Wehens Iris Saewert ausgearbeitet hatte. Für diejenigen, die nicht mehr ganz so gut zu Fuß sind, bot man einen Spaziergang durch den Ort mit Besuch unterschiedlichster Sehenswürdigkeiten an.

Die Helferinnen und Helfer des Turnvereins Wehen begleiteten die Gäste auf den beiden anspruchsvollen und abwechslungsreichen Wanderstrecken auf Wald- und Wiesenwegen.

Bei der Rückkehr erwartete alle Teilnehmer in der Silberbachhalle Kaffee, Kuchen und andere Speisen, bei denen herzlich zugegriffen wurde. Gleichzeitig hatte der TV Wehen ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm mit Musik und Tanz vorbereitet.

Es ist schon Tradition, dass bei jeder Gauwanderung die teilnehmerstärkste Gruppe ausgezeichnet wurde. Mit einem Pokal aus der Hand des Gauwanderwartes wurden dieses Jahr die Wanderer aus Taunusstein-Wehen geehrt.

Dank den vielen Helferinnen und Helfer auf der Wanderstrecke und in der Silberbachhalle konnte den wanderfreudigen Gästen aus dem Turngau ein attraktiver und unterhaltsamer Nachmittag geboten werden.

„Der Gau-Frühjahrswanderung hat erneut gezeigt, dass der Sport auch weiterhin ein gesellschaftlich wertvoller Anlaufpunkt ist. Hier kommen noch täglich Menschen zusammen, um gemeinsam etwas zu bewegen, sich sportlich zu messen oder sich wie hier im Rahmen der Frühjahrswanderung einfach auszutauschen. Getreu unserem Jubiläumsmotto: 150 Jahre TV Wehen – Weil Sport verbindet. Unser abschließender Dank ergeht im Namen des gesamten Vorstandes an die Abteilungsleiterin Wandern & Walking Iris Saewert, die seit mehr als 20 Jahren Übungsleiterin und eine tragende Säule im TV Wehen ist“, **so der Vorstand des TV Wehen e. V.**



Was geschieht im Jubiläumsjahr?

Ob für Kinder, Jugendliche, Familien oder Senioren – bei dem bunten Programm zum 150-jährigen Vereinsjubiläum ist für alle etwas dabei: von Kinderfasching mit dem Motto „Zirkus“, einem Actionday bzw. Tag der offenen Tür mit Aktionsflächen zum Mitmachen, über eine akademische Feier bis hin zu einem Oktoberfest mit Live-Band. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls immer gesorgt sein und die ein oder anderen Überraschungen werden die Gäste erwarten.

Hintergrundinformation:

Insgesamt 10 Abteilungen stemmen das vielfältige Sportangebot des Turnvereins Wehen 1873. Die insgesamt rund 1.100 Mitglieder verteilen sich auf die Sportbereiche Fitness, Gesundheits-, Reha-, Breiten- und Wettkampfsport. Bei dem riesigen Sport-, Gesundheits- und Fitnessangebot des TV Wehen ist für jede und jeden Sportler, jeder Altersgruppe und jeden Leistungsstandes etwas dabei. Der Verein wird durch eine Vielzahl von ehrenamtlichen Helfern getragen. Der geschäftsführende Vorstand besteht zurzeit aus dem 1. Vorsitzenden Dennis May, dem 2. Vorsitzenden Chris Hörnberger, dem 1. Kassierer Dieter Faig und dem Schriftführer Ingo May. Sie werden unterstützt durch den rund 20-köpfigen Gesamtvorstand der größtenteils aus den Abteilungsleitungen besteht.

Bild 1 – Übergabe Wanderpokal an Iris Saewert (TV Wehen) – Bildquelle: TV 1873 Wehen e. V.

Bild 2 – Wandergruppe – Bildquelle: TV 1873 Wehen e. V.

Bild 3 – Wandergruppe - Bildquelle: TV 1873 Wehen e. V.